

Ausstellung von KATHARINA PIEPER

MIT DEM HERZEN DABEI – kalligrafische Bilder

im Kongresszentrum Völklingen

anlässlich des 25-jährigen Jubiläums des HerzZentrums

Ab 27.09.2016 im Foyer



Katharina Pieper, 1962 in Saarlouis geboren, Dipl.-Designerin, ist passionierte Kalligrafin und Schriftkünstlerin und gehört zu den renommiertesten Schriftkünstlerinnen der Welt. Schreiben in jeder Hinsicht ist ihr Leben. Ihre Werke lassen sich nicht mehr der klassischen Kalligrafie zuordnen. Sie geht seit Ende der 1980er Jahre ihren ganz eigenen Weg, in dem sie Malerei und klassische Schriftkunst miteinander kombiniert. Sie unterrichtete viele Jahre an den Fachhochschulen Mainz und Wiesbaden, an der HBK Saarbrücken und hatte Gastprofessuren an der FH Hamburg. Ausstellungen und Workshops führten sie in die ganze Welt, zuletzt nach Russland,

Korea, Indien und die Vereinigten Arabischen Emirate. Sie veröffentlichte bisher 12 Bücher und Kataloge, viele auch in ihrer eigenen Edition. Mit der Ausstellung TEXTUREN DES HERZENS konnte sie 2005, zusammen mit ihrem Partner Jean Larcher (Paris), ihre erste Ausstellung im Herzzentrum präsentieren, zu der auch das gleichnamige Buch entstand. Jean Larcher verstarb im Januar 2015 – nicht nur ein großer Verlust für Katharina Pieper, sondern auch für die Welt der Kalligrafie. Im Frühjahr 2017 wird sie im Gut Königsbruch bei Homburg ein Zentrum für Schriftkultur und Kalligrafie eröffnen – eine Hommage an Vergangenes und ein neuer Weg für Zukünftiges.

Informationen: www.schrift-kunst.de